

Rehrweg wird ausgebaut

› Auch am Obdachlosenheim gehen die Arbeiten voran



Die Arbeiten an der Obdachlosenunterkunft in Walsrode gehen zügig voran.

Foto: Müller

neuen Gebäude eingebaut. Die Innenausbauten haben begonnen. Aufgrund der Schlechtwetter-Periode und Corona (Abstandregeln auf der Baustelle) werde zurzeit davon ausgegangen, dass das neue Gebäude nach den Herbstferien in den Betrieb gehen kann. Im alten Gebäude laufen die Baumaßnahmen für die Einrichtung eines barrierefreien WCs. Die Sanierungen der ELA und Sicherheitsbeleuchtung sind abgeschlossen.

Die Baugenehmigung für die Turnhalle der Grundschule Am Markt ist erteilt. Die Ausschreibungen laufen. Für die 19 unterschiedlichen Gewerke wurden insgesamt 115 Firmen zur Abgabe eines Angebotes aufgefordert. Baubeginn ist mit den Sommerferien 2021.

WALSRODE (MÜ) › Walsrodes Bürgermeisterin Helma Spöring berichtete in der jüngsten Ratssitzung von einer Vielzahl angeschobener Maßnahmen.

Unter anderem ging es um den Rehrweg in Düshorn, Richtung Freibad, der zurzeit ausgebaut wird. Die Arbeiten sollen bis Juni abgeschlossen werden. Die Planungen für die Bergstraße werden in diesem Jahr noch den Anwohnern vorgestellt. Für die

Klosterseebrücke liegt die Baugenehmigung vor. Aktuell ist die Umsetzung abhängig von der Bewilligung des Haushaltes. Die Ausschreibungen für den Brückenbau müssen zeitnah erfolgen.

Aufgrund des FFH-Gebietes (Brut- und Setzzeit) liegt das Baufenster jährlich von Oktober bis Februar. Der geplante Baubeginn ist im Herbst 2021. Das Obdachlosenheim ist im Rohbaube-

reich fertiggestellt. Es folgen Installationsarbeiten. Im Ganztagsbereich der Grundschule Vorbrück wurden die Fenster im

Im Bereich der Grundschule Düshorn wurde die Zuwegung zum Fahrradschuppen überarbeitet. <



Fotos vom Radwegbau Düshorn Rehrweg

Kurt Marschewski

